GRAINVILLE'INFOS /

N° 61 – décembre 2024



Chères Grainvillaises, chers Grainvillais,

Noël approche avec son lot de cadeaux, avec le sourire de nos enfants qui en ont même parfois de trop.

Puisque Noël est une période de paix et d'amour, n'oublions surtout pas que c'est d'abord la naissance de Jésus, alors soyons généreux, pensons aux enfants de la guerre qui ne jouent plus, qui ne sourient plus depuis longtemps, petits chrétiens menacés en Orient, petits ukrainiens orphelins, et tous les autres enfants du monde qui meurent sous les bombes... aidons les comme nous le pouvons.

Cependant, Grainville reste notre préoccupation première. Le conseil municipal et moi-même continuerons d'œuvrer pour le bien-être de ses habitants.

Joyeux Noël à toutes et tous, et bonne année.



René VIMONT votre maire





Au conseil municipal

Le conseil municipal s'est réuni les 28 juin, 11 octobre et 29 novembre 2024.

Retour sur les principales décisions prises au cours de ces réunions :



Acquisition d'un bien 2 rue du Colombier, face aux halles cauchoises : Le conseil municipal valide l'acquisition par la commune de la parcelle D935 d'une contenance de 2 hectares 10 ares 4 centiares située face aux halles cauchoises. Monsieur le Maire rappelle à l'assemblée que cette acquisition se fait dans le cadre de la protection du patrimoine communal compte tenu de l'architecture des bâtiments présents sur cette parcelle.

<u>Agrandissement de l'espace cinéraire</u>: Devant la nécessité d'agrandir notre espace cinéraire, le conseil a décidé la mise en place d'un columbarium de douze cases ainsi que de dix cavurnes pour un coût TTC de 18 000 euros. Un fonds de concours pour ces travaux a été sollicité auprès de la Communauté de Communes de la Côte d'Albâtre.

<u>Bail Cabinet médical du parc</u>: Monsieur le Maire informe l'assemblée qu'un bail doit être rédigé pour l'installation du Cabinet Médical du Parc dans notre local situé 24, rue de l'église.

Désignation d'un ACFI (Agent Chargé de la Fonction d'Inspection): Monsieur le Maire donne lecture d'un courrier du Centre de Gestion concernant la désignation d'un ACFI dans chaque collectivité employant au moins un agent (titulaire ou contractuel). Après délibération, le conseil municipal décide d'avoir recours à la mission d'ACFI proposée par le Centre de Gestion.

Retrouvez l'intégralité des délibérations sur le site internet de la commune



État civil

Nous souhaitons la bienvenue à :

- Alyah AUDOU, née le 28 juin
- Léa CUVIER, née le 17 août









Toutes nos félicitations à :

- Mélanie BÉRANGER et François BACHELIER, mariés le 22 juin
- Adèle PETIT et Hugo MAHIER, mariés le 13 juillet
- Isabelle DEUX et Sébastien LESCENE, mariés le 24 août
- Eugénie GUILLOT et Hugues RAVIER, mariés le 18 octobre
- Amélie LEROY et Renald SCHAFRAND-MASDEBRIEU, mariés le 23 novembre

Nous avons eu le regret d'apprendre le décès de :

- Rémi HAUCHARD, conseiller municipal, survenu le 29 octobre
- Richard HOUSSIN, survenu le 9 décembre



La vie communale



Installation d'une médecin sur la commune : Le cabinet médical a ouvert le 1^{er} septembre dans les locaux de la commune situés dans le parc de l'Ange Gardien. A partir du 1^{er} janvier 2025, un infirmier occupera un bureau du cabinet médical, le matin, avant l'arrivée du médecin, pour des soins infirmiers ou prises de sang.





Changement de propriétaire au salon de coiffure :

Cyrielle ayant choisi de prendre un nouveau chemin, c'est maintenant Laura qui vous accueille dans son salon,



«JL Coiffure» depuis septembre. Les rendez-vous peuvent être pris en ligne sur Planity ou par téléphone au 02.35.57.16.93. JL Coiffure est sur Facebook et vous informe sur la vie du salon.



Agence postale: Un grand bravo à Camille pour son dynamisme et son accueil qui font que notre agence est première dans le classement des agences du secteur de Yerville.

En novembre, 142 clients (dont 30 les samedis) ont réalisé des opérations : 37 objets déposés (colis, chrono, LR) et 25 distribués, 796,54€ d'achat de produits et services, 3500 € de retrait en espèces et 20 chèques déposés !

Pour la période du 1er décembre 2023 au 30 novembre 2024, 2109 clients sont venus à l'agence, soit une moyenne de 8 clients par jour sur l'année, sachant que les horaires d'ouverture sont limités à seulement 2 heures par jour. Ces chiffres témoignent de l'engagement et de la fidélité de notre clientèle malgré ces contraintes horaires. Pour information, la moyenne des clients est basée sur le nombre de jours d'ouverture de la poste et non sur le nombre de jour par an.



Terrain de foot: Pour cette nouvelle saison de foot, la convention d'utilisation de nos terrains a été reconduite avec le FC Club de Cany pour les entrainements en soirée de ses équipes, avec cette année une nouveauté: l'entrainement des poussins le mercredi après-midi.





Colis de Noël: 139 colis de Noël ont été préparés par les membres de la commission des solidarités et distribués par les conseillers municipaux au domicile des bénéficiaires (âgés de 70 et +).



Citoyenneté



La Journée Défense et Citoyenneté (JDC) est une journée d'information sur les institutions françaises, les droits et les devoirs du citoyen. Il est maintenant possible d'effectuer en ligne toutes les démarches en lien avec l'organisation de cette journée sur un site intitulé «majdc.fr». Pour rappel, tous les citoyens français âgés de 16 à 25 ans doivent obligatoirement effectuer leur recensement citoyen, en ligne ou en mairie. Cette démarche permet ensuite de participer à cette JDC et d'obtenir une attestation qui sera demandée pour l'inscription aux examens et concours publics. tels que le baccalauréat ou le permis de conduire...

Jardin Zone humide











Les travaux engagés sur la zone humide sont quasiment terminés. Restent les plantations d'espèces végétales à intégrer dans les mares qui ont été créées sur ce site humide. S'inscrivant dans une démarche de valorisation de la biodiversité locale, cet espace naturel situé aux abords de la salle cauchoise a été aménagé pour s'intégrer dans le paysage environnant et en faciliter l'accès aux habitants et visiteurs en créant des liens entre les différents espaces. Pour ce faire, une passerelle en bois a été installée permettant de relier le site naturel des basses-eaux par le chemin de randonnée existant avec le centre bourg de notre village. Cette structure permettra une promenade sécurisée au-dessus de l'espace protégé tout en préservant l'intégralité de l'écosystème. Le caractère humide de la zone a imposé des plantations d'arbres spécifiques, tels que des chênes des marais, des saules blancs, et des aulnes glutineux contribuant ainsi à régler la température locale et à offrir des zones ombragées bénéfiques pour la faune et la flore. Une belle réalisation dont l'objectif est de retrouver l'espace naturel tel qu'il était par le passé!













Permanences de vos élus

Robert Le Bourgeois, député de la 10ème circonscription



Mercredi et vendredi : de 9h à 16h
Samedi : de 9h à 12h (uniquement sur rendez-vous)
Adresse permanence : 1 avenue du Général Leclerc – 76190 Yvetot
Téléphone : 02 35 95 41 09
Mail : robert.lebourgeois@assemblée-nationale.fr

Cécile Sineau-Patry et Jérôme Lheureux, conseillers départementaux



| Lieu | Période | Élu / Élue |
|--|--|---------------------|
| Cany-Barville (à la Communauté de Communes) | Chaque lundi (semaine impaire) De 10h30 à 12h | Jérôme LHEUREUX |
| Fauville6en-Caux (en mairie) | 2 ^{ème} et 4 ^{ème} samedi de chaque mois De 9h à 10h30 | Cécile SINEAU-PATRY |
| La Gaillarde (en mairie) | Chaque mardi (semaine impaire) De 18h à 19h | Jérôme LHEUREUX |
| Ourville-en-caux (en mairie) | 1 ^{er} samedi de chaque mois De 10h à 11h | Cécile SINEAU-PATRY |

Au 02 35 03 55 73 pour Cécile SINEAU-PATRY

Au 02 35 57 95 17 pour Jérôme LHEUREUX

Jérôme Lheureux, président CCCA



JÉRÔME LHEUREUX Président Permanences uniquement sur rendez-vous en adressant un mail à secretariat.president@ cote-albatre.com

Manifestations du 2^{ème} semestre

Dimanche 21 juillet Fête de la Procession blanche

Messe commémorant la fin de l'épidémie de peste dans le village en 1610 le matin et concert organisé par l'association Classique Albâtre l'après-midi



Luni 11 novembre Commémoration de l'armistice du 11 novembre 1918

Défilé et recueillement devant le monument aux morts puis au carré militaire au cimetière











<u>Transat Albâtre</u>: pour la dernière date de sa tournée 2024, Transat d'Albâtre a choisi de faire escale à Grainville, sous les halles cauchoises. Cette animation a été placée sous le signe du partage intergénérationnel. Malgré le temps peu favorable, le public s'est déplacé nombreux pour venir profiter des différentes activités proposées.



















Marché de Noël à la résidence Anne-Françoise Le Boultz: succès pour le premier marché de Noël organisée par l'équipe d'animation de l'Ehpad. De nombreux stands de créateurs et de vente de produits réalisés par les résidents ont attiré les visiteurs, le père Noël et Mickey sont venus à la rencontre des enfants... et aussi des adultes! Une tombola a été organisée avec de nombreux lots, le tirage a eu lieu en fin d'après-midi. Une belle journée festive!







Groupe scolaire Charles de Gaulle

Une fin d'année scolaire 2023/2024 festive avec le spectacle donné par les enfants sur le thème des jeux olympiques, la distribution des livres par le conseil municipal et la kermesse organisée au profit de la coopérative















Quelques travaux ont été réalisés pendant l'été :

peinture du local à vélo, jeux peints dans la cour de l'école par un parent d'élève, peinture de la classe de la grande section de maternelle, installation d'un vidéoprojecteur dans une classe primaire.

Merci aux bénévoles!

Après des vacances bien méritées, retour sur les bancs de l'école le lundi 2 septembre 2024 pour une nouvelle année scolaire :









150 élèves ont rejoint le groupe scolaire, 56 en maternelle et 94 en primaire, accueillis par l'équipe d'enseignante, 2 institutrices en maternelle aidées de 2 ATSEM (Agent Territorial Spécialisé des Écoles Maternelles), et 4 institutrices en primaire dont la directrice de l'école, qui a réuni les parents dans la cour de l'école pour leur rappeler les règles d'usage à respecter au sein de l'établissement.

Cycle de sports en fonction des classes : roller, course d'orientation, golf, poulballl, natation Diverses activités organisées : musée des beaux arts, spectacle de marionnette, cinéma de Veules, visite de l'Ehpad dans le cadre des relations intergénérationnelles, spectacle au Rayon Vert, vente de gâteaux au profit de la coopérative...

Restauration collective

Répartis en 2 services, 90 enfants en moyenne fréquentent notre cantine scolaire, dont les repas sont confectionnés sur place par Marie Roussel, aidée de Catherine Leroy pour le service.



Le lundi 18 novembre, les élèves de la classe de Mme Barray, accompagnés du maire de la commune, de quelques élus et parents d'élèves, ont été reçus à l'assemblée nationale par le député de notre circonscription pour une visite guidée de l'édifice et de son fonctionnement, une visite qui a fortement intéressé nos élèves : une belle occasion de leur faire découvrir les coulisses de cette institution!





Le jeudi 19 décembre, aura lieu le spectacle de Noël produit par la Compagnie des Miracles (spectacle de magie) à la salle cauchoise, suivi de la distribution des jouets par le Père Noël.

Exposition d'automne du Comité des Lettres





L'électricité dans la vallée

Pour son exposition d'automne des 16 et 17 novembre, le Comité des Lettres a choisi de retracer l'arrivée et l'évolution de l'électricité dans la vallée de la Durdent, des moulins aux éoliennes en passant par la centrale nucléaire qui fêtait ses 40 ans d'exploitation. Ce sont 70 panneaux, des maquettes, des objets, des documents d'époque qui ont été exposés pour retracer cette histoire... Un gros travail de recherche réalisé par les membres de l'association!

NOTICE
TRACTICAL IN DESIGNATION
AND THE PROPERTY OF THE PROPER

Un peu d'histoire :

L'électrification du territoire à l'échelle de l'Histoire est récente. Cela fait une centaine d'années que l'électricité éclaire nos campagnes. C'est au début des années 20 que le gouvernement lance l'électrification des campagnes pour moderniser le pays au sortir de la 1ère guerre mondiale et faire en sorte que le travail dans les fermes soit moins pénible.



La fée électrique, comme on la surnomme, s'est implantée dans les habitations cauchoises grâce aux usines, comme Lebon à Fécamp, avant la création de l'entreprise EDF en 1946, les étables et les bâtiments agricoles étaient souvent alimentés avant les maisons.









De l'énergie d'un fleuve à celle de l'atome...

Dans la vallée de la Durdent, la présence des moulins a démontré que l'on pouvait utiliser la force de l'eau pour reproduire cette énergie... le comité a consacré une partie de son exposition à l'implantation et l'exploitation de la centrale nucléaire de Paluel qui vient de fêter ses 40 ans de fonctionnement. Pour l'occasion, l'entreprise a prêté une série d'aquarelles représentant des lieux de la centrale, de la salle des machines à la piscine, en passant par les dômes ou les pylônes, réalisées par le peintre Michel Gombaud.







L'exposition a accueilli de nombreux visiteurs qui ont montré un véritable intérêt pour cette histoire de l'électricité qui a révolutionné le quotidien de chacun.

Comme chaque année, les enfants du groupe scolaire Charles de Gaulle ont eu la primeur de découvrir cette exposition dès le vendredi, accompagnés de leurs institutrices.

Beaucoup de monde au vernissage de l'exposition qui a eu lieu le samedi 16 novembre en présence de Françoise Guillot et de Benjamin Gorgibus, vice-présidents de la Communauté de Communes de la Côte d'Albâtre, de Cécile Sineau-Patry, conseillère départementale.











Félicitations aux membres du Comité des Lettres pour cette très belle exposition qui a retracé le parcours de cette énergie et de ce patrimoine cauchois!



L'important n'est pas ce que vous ferez entre noël et le jour de l'an, mais plutôt ce que vous ferez entre le jour de l'an et Noël Le réveillon de Noël
murmure des promesses de
joie et de surprises, tandis
que les rêves dansent dans
le cœur des petits et des
grands."

et







Foire de la Chandeleur : samedi 22 février 2025